



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 24.08.2025 bis 25.08.2025

#### Kriminalitätslage

#### Geld entwendet

Zugang zu einem Arbeitsraum eines Geschäftes in der Heidestraße verschafften sich unbekannte Täter zwischen dem 23. August 2025, 12:30 Uhr und dem 24. August 2025, 04:00 Uhr. Dies wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am Morgen des 24. August 2025 telefonisch durch eine Mitarbeiterin mitgeteilt. Vor Ort gab diese an, dass sie am Morgen gegen 04:00 Uhr durch einen Lieferanten über die geschlossene aber nicht wie sonst üblich, verschlossene Tür informiert wurde. Aus der Räumlichkeit entwendeten die Täter Bargeld. Der entstandene Schaden wurde mit etwa 3.000 Euro beziffert.

#### Brand

Am 24. August 2025 gegen 16:40 Uhr wurde der Polizei in Dessau-Roßlau über die Einsatzleitstelle ein Brand in der Junkersstraße mitgeteilt. Beim Eintreffen der Polizeibeamten stellten diese Rauchentwicklung im Erdgeschoss in der ehemaligen Produktionshalle der alten Papierfabrik fest. Durch die Berufsfeuerwehr Dessau-Roßlau und der Unterstützung der Ortsfeuerwehren Dessau-Alten und Dessau-Kochstedt konnte der Brand nach circa 15 Minuten gelöscht werden. Im Anschluss wurde der Brandort an die Polizei übergeben. Diese leitete umgehend eine Brandursachenermittlung ein, um die genauen Umstände des Brandausbruches zu ermitteln. Die geschätzte Schadenshöhe beläuft sich auf etwa 5.000 Euro.

#### Betrug

Mitte Juni 2025 entdeckte ein 53-jähriger Geschädigter im Internet einen Link, der ihn auf eine Seite führte, auf der der Handel mit Aktien angeboten wurde. Er nahm mit einer vermeintlichen Mitarbeiterin Kontakt auf, die ihn anschließend einer Investmentgruppe hinzufügte. Im weiteren Verlauf zahlte der Geschädigte eine Summe im unteren vierstelligen Bereich auf ein angegebenes Konto. Nachdem der Betrag für ihn in der zugehörigen App sichtbar war, investierte der Geschädigte das Geld und erwarb verschiedene Aktien. Nachdem er in den nächsten Wochen weiteres Geld auf das Konto überwies und weitere Aktien kaufte, wurde er letztendlich aufgefordert, noch einmal 25.000 Euro zu überweisen, was er tat. Laut den Angaben in der App hatten die gekauften Aktien inzwischen einen Wert von über 135.000 Euro. Als der Geschädigte beschloss, sich diese Summe auszahlen zu lassen, erhielt er auf Nachfrage die Nachricht, dass er zunächst 20 Prozent der angegebenen Summe als Provision überweisen müsse, um dann den Rest ausgezahlt zu bekommen. Auf diese Forderung ging der Geschädigte jedoch nicht ein. Wenige Tage später erhielt er eine Mahnung mit der Forderung die Zahlung innerhalb von drei Tagen vorzunehmen. Daraufhin entschloss sich der Geschädigte zur Anzeigenerstattung im Polizeirevier Dessau-Roßlau, da er einen Betrug vermutete. Der insgesamt entstandene finanzielle Schaden wurde mit etwa 30.000 Euro beziffert.

Ob der Geschädigte sein investiertes Geld möglicherweise zurückerstattet bekommt, ist momentan nicht bekannt.

## **Verkehrslage**

### **Wildunfall**

Am 24. August 2025 gegen 20:20 Uhr befuhrt ein PKW Ford die B 187 von Roßlau in Richtung Coswig. Kurz hinter dem Ortsausgang von Roßlau querte plötzlich ein Reh die Fahrbahn von rechts nach links und es kam zur Kollision. Am PKW entstand Sachschaden in Höhe von circa 500 Euro. Das Reh verendete am Unfallort.

Auf der B 184 ereignete sich am 24. August 2025 gegen 22:45 Uhr ein Wildunfall. Etwa auf Höhe der Hundepension querte ein Reh die Fahrbahn von links nach rechts und es kam zur Kollision mit einem PKW Opel eines 41-jährigen Fahrers, der von Zerbst in Richtung Dessau unterwegs war. Am PKW entstand Sachschaden in Höhe von circa 500 Euro. Das Reh hatte die Unfallstelle beim Eintreffen der Polizeibeamten bereits verlassen und konnte im Nahbereich nicht aufgefunden werden.

Eine Kollision mit einem Reh konnte eine 40-jährige Fahrerin eines PKW Ford nicht verhindern. Sie war am 25. August 2025 gegen 06:10 Uhr auf der L 120 von Thießen in Richtung Meinsdorf unterwegs, als das Tier plötzlich die Straße von rechts nach links überquerte. Der am PKW entstandene Sachschaden wurde mit etwa 2.000 Euro beziffert. Das Reh hatte den Unfallort zum Zeitpunkt der Unfallaufnahme bereits verlassen.

### **Unfall mit Sachschaden**

Am 25. August 2025 befuhrt eine 23-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen den Werner-Seelenbinder-Ring. Sie beabsichtigte, einem im Gegenverkehr befindlichen Fahrzeug auszuweichen. Dabei touchierte sie einen parkenden PKW Citroen einer 38-Jährigen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden, dessen Höhe mit etwa 2.000 Euro beziffert wurde.

### **Impressum:**

Polizeirevier Dessau-Roßlau  
Zentrale Aufgaben  
Wolfgangstr. 25  
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301  
Fax: (0340) 2503-210  
Mail:[za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de)